
Rückblick 2 0 0 9 
Das nun bald zu Ende gehende Jahr 2009 war geprägt von unserem Projekt „Sportanlage 
neu".  

Nach der Planungsphase im Jänner/Februar d. J. wurde unser Vorhaben von unserem 
Präsidenten, Bgm. Hans Sorger, dem zuständigen Gemeindereferenten, LHStvtr. Hermann 
Schützenhöfer, vorgelegt. Dieser zeigte sich vom Projekt sehr angetan und sicherte eine 
namhafte Bedarfszuweisung zu.  

Auch das Ressort von Sportlandesrat Ing. Manfred Wegscheider, die Sportunion Steiermark 
sowie der Steirische Fußballverband standen unserem Bauvorhaben sehr positiv, um nicht 
zu sagen begeistert, gegenüber und so konnte die finanzielle Bedeckung des Projekts 
sichergestellt werden.  

Bereits eine Woche nach Ende der Meisterschaft begannen wir mit den Abbrucharbeiten und 
im August war das neue Vereinshaus aufgebaut und eingedeckt. Die neue Flutlichtanlage 
konnte Anfang September in Betrieb gesetzt werden.  

Ziel ist es, ab Ende Februar, d. h. nach einer nur 8-monatigen Bauzeit, die ersten 
Aufbauspiele und am Ostermontag, den 5. April 2010, das erste Meisterschaftsspiel auf 
unserer neuen Anlage auszutragen.  

Dass die Durchführung eines derart umfangreichen Projekts kein leichtes Unterfangen ist, 
dann sich wohl jeder vorstellen. Vor allem die Koordination von Professionisten und 
freiwilligen Helfern war eine große Herausforderung. Aber es ist uns gelungen, dass wir 
sowohl finanziell als auch zeitlich voll und ganz im abgesteckten Rahmen geblieben 
sind! 

Ein herzliches Dankeschön möchte ich allen freiwilligen Helfern (bisher insgesamt 73 (!) 
verschiedene Personen mit über 2200 freiwilligen Arbeitsstunden!) aussprechen - ohne euch 
wäre der Bau nie und nimmer zu bewerkstelligen gewesen! Namentlich möchte ich 
stellvertretend für alle anderen Friedl Paunger, Rudi Haas und meinen Stellvertreter Hans 
Fischer erwähnen und Ihnen für ihren großen Einsatz danken!  

Ein besonderer Dank gilt Projektleiter und Baukoordinator Ing. Roland Schwarhofer, den 
ausführenden Firmen Herbitschek, Strobl, KAPO, Stich, Otmar Weber, Peter Weber, 
Arzberger, Sepp Kerschbaumer, Landring, Pichler Werke, ISOPOR und Innenputz Reithofer.  

Danken möchten wir unseren Nachbarn und Anrainern für ihre Kooperation und 
Hilfsbereitschaft, den Gemeindebediensteten Claudia Knoll, Erich Fries und Bertl Goldgruber 
für Ihre hervorragende Arbeit sowie der Gemeinde Miesenbach, den Mitgliedern des 
Bauausschusses und allen Gemeinderäten, die unserem Projekt so positiv gegenüber 
stehen! 

Zu größtem Dank verpflichtet sind wir unserem Präsidenten, Bgm ÖR Hans Sorger! Ohne 
seinen ganz persönlichen Einsatz und seine Überzeugungskraft, vor allem bei den 
Verhandlungen mit Hermann Schützenhöfer, wäre unser Projekt wohl nie zustande 
gekommen!  

Danke!!! 



Wir hoffen, dass die neue Anlage allen fußballbegeisterten Miesenbacherinnen und 
Miesenbacher eine sportliche und gesellschaftliche Begegnungsstätte für die nächsten 
Jahrzehnte sein wird! 

Das Projekt wurde am 4. April bei einer eindrucksvollen Jahreshauptversammlung im Gh 
Wetzelberger unter der Anwesenheit vieler Ehrengäste (u. a. Präsident des StFV Hofrat DDr. 
Gerhard Kapl) der Bevölkerung vorgestellt. Im Rahmen dieser JHV wurde ich als Obmann 
des UFC gewählt und der restliche Vorstand bestätigt. Dem scheidenden Obmann Karl 
Milchrahm möchte ich herzlich für seine Tätigkeit danken!  

Erstmals in der Geschichte des Vereins wurden alle Aktiven und Funktionäre des UFC 
gleichzeitig mit Trainingsanzügen ausgestattet (insgesamt 77 Stück!) - ein herzlicher Dank 
den Sponsoren Hackschnitzel Ernst Pötz, Zimmerei Franz Grabner, Gasthof Paunger, KAPO 
Fenster und Türen, Valletta Beschattungen und Gasthof Wiesenhofer! (Siehe Fotos) 

Im sportlichen Bereich war 2009, zumindest was die Kampfmannschaft betrifft, ein sehr 
schwieriges Jahr. Die Mannschaft wurde durch viele Verletzungen und Spielerabgänge 
immer wieder zurückgeworfen - schließlich konnten gegen Arzberg und Vorau II dann doch 
noch zwei Siege eingefahren werden und die rote Laterne über die Winterpause an 
Pöllauberg II abgegeben werden. Mit den Fans im Rücken hoffen wir natürlich, dass wir im 
Frühjahr im neuen „Stadion" eine Aufholjagd starten können!  

Mein ganz besonderer Dank gilt den Trainern Hannes Schlagbauer, Sepp Schneeflock und 
Franz Zink, allen Helfern beim Ausschank und Ordnerdienst, vor allem Fam. Paunger/Käfer, 
unseren Fans sowie Schiri Karl Hirzabauer! Vielen Dank an unsere Sponsoren, die uns als 
Bandensponsor, Sponsor bei Almparty oder Oktoberfest unterstützt haben! 

Mag.Reinhard Pöllabauer 

  

 


